

CHILE / POLÍTICA / PORTADA

Alcaldesa DC de La Pintana apoyó con todo a Jeannette Jara: «Va a defender los avances sociales que algunos quieren destruir con la motosierra»

El Ciudadano · 24 de julio de 2025

"Las bases de la Democracia Cristiana llevamos años trabajando por la unidad de esas fuerzas y por consolidar esos avances. El PDC debe estar presente en todos los espacios donde se construya un programa común para Chile", afirmó la jefa comunal Claudia Pizarro.



La alcaldesa de La Pintana, Claudia Pizarro (DC), entregó todo su apoyo a la candidatura de Jeannette Jara (PC), manifestando que confía en ella porque ha visto «su trabajo, su seriedad y su capacidad de diálogo».

El respaldo de Pizarro llega justo en medio de un largo debate interno (y también mediático) en su colectividad, la Democracia Cristiana, por el apoyo a la exministra del Trabajo, debido fundamentalmente a su militancia en el Partido Comunista de Chile.

En esa línea, la jefa comunal de La Pintana se saltó la discusión y salió a respaldar con todo a la actual abanderada de la centro izquierda: «Confío en Jeannette Jara. He visto su trabajo, su seriedad y su capacidad de diálogo. Ella va a representar a todas las fuerzas del progresismo y va a defender los avances sociales que hoy algunos quieren destruir con la motosierra», escribió la alcaldesa Claudia Pizarro en sus redes sociales.

Luego, agregó que «las bases de la Democracia Cristiana llevamos años trabajando por la unidad de esas fuerzas y por consolidar esos avances. El PDC debe estar presente en todos los espacios donde se construya un programa común para Chile».

La edil acompañó sus comentarios con una publicación del diario La Segunda (familia Edwards), donde asegura: «El PC no son monstruos, no les temo».

Confío en Jeannette Jara. He visto su trabajo, su seriedad y su capacidad de diálogo. Ella va a representar a todas las fuerzas del progresismo y va a defender los avances sociales que hoy algunos quieren destruir con la motosierra.

Las bases de la Democracia Cristiana llevamos... pic.twitter.com/4CEodXOCJq

— Claudia Pizarro (@ClaudiaPizarro) [July 24, 2025](#)

Sigue leyendo:



Kast miente otra vez: Cifras muestran que Jeannette Jara generó más empleo que Matthei como ministra del Trabajo



“Genocidio en vivo y en directo”: Vallejo emplaza a la derecha por callar ante crímenes de Israel en Gaza

“¿Se imaginan que yo dijera eso?”: Jara desarma a Matthei tras llamado a usar la fuerza

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano